



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Interpellation Nr. 45 Brigitte Kühne betreffend intensivere Nutzung der IWB-Holzwerkwerke um den Einsatz von Erdgas massiv zu reduzieren; schriftliche Beantwortung

P225183

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die zwei Holzwerkwerke der IWB sind in den Wintermonaten zur Produktion von Fernwärme im Einsatz und bereits heute zu 100% ausgelastet. Eine intensivere Nutzung zur Reduktion von Erdgas ist somit nicht möglich. Die IWB verfolgt aber als strategisches Ziel die Dekarbonisierung der Energieversorgung. Um dieses Ziel zu erreichen, sind verschiedene Projekte in Umsetzung und Planung. Dem Regierungsrat ist wichtig, dass diese Projekte rasch umgesetzt werden.

